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Hallo   

wollte mal wieder einen Zwischenbericht abgeben. 
Nachdem ich wirklich viel ausprobiert habe, viele Untersuchungen hinter mir habe, nehme ich
momentan nur Biotintabletten und bekomme im vierwöchigen Abstand jeweils eine
Eiseninfusion.Wahrscheinlich wegen einem eher kurzen Zyklusabstand und stärkerer Blutung,
bewegt sich der Eisenwert zur Zeit nicht nach oben   .

Meine Haare sind vor allem im Seitenbereich ( so schräg über den Ohren) und im Nacken
sehr ausgedünnt und momentan fallen sehr viele lange Haare aus   Außerdem sind sie nach
zwei Tagen richtig fettig, so dass ich momentan nach 1 1/2 Tagen wasche, sonst fühle ich mich
nicht wohl. Früher habe ich alle zwei Tage gewaschen und hätte theoretisch auch noch einen
Tag warten können.

Es wachsen aber Haare nach und ich habe den Eindruck, dass die nachwachsenden Haare nicht
so strohig sind, deswegen nehme ich auch weiterhin Biotin.

Obwohl ich nicht dachte, dass das mal passieren wird, zähle ich nicht mehr nach jedem
Waschen die Haare, nur ab und zu. Direkt nach dem Waschen sind es traumhaft wenige, es sei
denn ich benutze eine Haarkur oder Spülung. Aber dann beim Kämmen rieseln sie nur so.
Und nur beim Waschen und anschließenden vorsichtigen Ausbürsten ( ich ahbe mir so eine
Tangle Teezer Bürste gekauft), sind es +/- 100-150  wobei dann noch die vom Rest des Tages
dazu kommen und das sind jede Menge!!! Überall in der Wohnung liegen sie, wenn ich mir
durch die Haare fahre habe ich sie zwischen den Fingern, usw..Also sind es bestimmt wenigstens
200 die ausfallen.

Meine Kopfhaut reagiert sehr empfindlich, manchmal bilden sich kleine Hubbel, die dann
verkrusten. Das juckt nicht sondern tut weh. Ganz schlimm ist es bei Naturkosmetikshampoos! 
Jetzt habe ich ein Shampoo, bei dem es ziemlich abgeklungen ist. Ansonsten benutze ich eine
leider extrem teute Haarkur vom Friseur und für die Spitzen ein Haaröl vom Friseur, damit sie
wenigstens nicht so strohig aussehen, wenn sie schon so fusselig sind. Ich lasse alle 8-10
Wochen die Spitzen schneiden, die leider sehr splissig sind. 

Ich bin zumindest nicht mehr so fertig von dem Haarausfall, dass mir alles egal ist und möchte
wenigstens an Pflege möglichst viel tun.

Und so hoffe ich, dass dieser Horror doch bald mal eine Ende nimmt, das geht nun schon seit 4
Jahren so. Hoffe, dass auch im Nacken und an den Seiten die Haare wieder dichter werden.

Immerhin denke ich nicht mehr permanent an den Haarausfall und bin absolut "arztmüde"
geworden.
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